

新年のご挨拶



理事長
河合 省吾

迎春の候、皆様方ご家族に於かれましては
ご健勝の事とお慶び申し上げます。

さて、カロスも社会福祉法人貞省会個人として早や四半世紀の節目を迎へ、これも一重に皆様方の暖かいご支援があつてのものと厚く感謝致しております。

個人は、自らの意図に関係なく地域社会とその家族に生まれ社会に於いて、人と人との「つながり」を通して共同性を育み形成してきた「共同体」社会は、高度化するにつれ個人の権利を過度に進化させる「個人化」現象が台頭し、高度化社会での共同性を抑制の末、共同体を駆逐する宿命を持ち合わせていることを肝に銘じておく必要があります。

然るに、「個人化」と「共同体」の両者は、不可分的社会構成要因でもあるので、排他的でない「個人化」に共同性を見いだせる連帯感認識ができる限り、自由で健全な民主主義社会が損なわれるござりません。

この想いは、一般社会だけに止まるものではなく、介護保険施設社会にも共有されるもの

で、今日我々に課せられた貴重な課題であります。昨今、行政機関にあっても「デジタル」「デジタル化」とは、考え方を異にする複数の思考パターンの存在を言うデジタル的要素を備えているのに対して「共同体」は、幾通りもの思考パターンをひとつに集約する展望をもつ存在であるアナログ的要素を備えている。

古くには、左脳的で個性的で且つ論理的な「デジタル」的思考を外人的と表現し、右脳的で人間的で且つ直感的な「アナログ」的思考を日本的と言われた懐かしい時代もありました。

ここでは、当社会福祉法人貞省会カロスの設立理念であるアナログ的「無条件受容」の態度とデジタル的「共感的理解」の姿勢とが表裏一体の下に協調し支え合いあらゆる事象に応えていくでしょう。

最後になりましたが、皆様方のご厚意に感謝しご多幸を願つて止みません。

カロス新聞

発行
社会福祉法人 貞省会
広報委員会
第82号

で、今日我々に課せられた貴重な課題であります。

昨今、行政機関にあっても「デジタル」「デジタル化」とは、考え方を異にする複数の思考パターンの存在を言うデジタル的要素を備えているのに対して「共同体」は、幾通りもの思考パターンをひとつに集約する展望をもつ存在であるアナログ的要素を備えている。

高齢化が進み介護関連施設の役割が益々大きくなる中、今後も利用者・入所者とそのご家族にとって安心な、またスタッフにとってやりがいもある施設を目指していきたいと思

年頭所感

施設長
丹羽 久生

あけましておめでとうございます。長期にわたって尽力された片岡二朗先生の後任として昨年9月にカロス施設長に就任しました。

カロスでも昨年は2度にわたってコロナ感染者が出ました。幸い入院・酸素投与の必要な方はなく、全員回復されました。皆様方のご協力、スタッフの尽力に感謝申し上げます。コロナ感染症については昨年5月から5類感染症に分類され、感染者は法律に基づく外出自粛はもとめられなくなりましたが、5日間の外出控えが推奨されています。「」承知のように高齢者は感染すると重症化するリスクが大きいことから、当施設ではスタッフはマスク着用を継続するなど、感染予防に努めています。入所者ご家族の面会も当面タブレット面会に制限させていただきますので、「」理解、「」協力ををお願いします。

今年は診療・介護・障害者福祉サービス報酬のトリプル改定の年ですが、介護関連施設の運営に配慮した改定を期待します。

高齢化が進み介護関連施設の役割が益々大きくなる中、今後も利用者・入所者とそのご家族にとって安心な、またスタッフにとってやりがいもある施設を目指していきたいと思

います。

本年もよろしくお願いいたします。

老健 3階

令和6年

新年あけましておめでとうございます。

寒い日が続いておりますが、寒さにも負けず元気な入所者様方です。

今年も職員共々、和凧の様に志を高く上昇していきたいと思います。



老健 4階

令和6年

おめでとうございます。

雨にも負けず、風にも負けず、猛暑にも異常気象にも

コロナやインフルエンザにも負けない、

健康長寿のカロス利用者様です。

本年も日々楽しんでいただいている様子をカロス通信でお知らせ致します。どうぞ、お楽しみに！

一富士二鷹三茄子！笑顔溢れて、ますます元気でいてください。



通所 リハビリ

明けましておめでとうございます。

今年は辰(龍)年です。辰(龍)は動いて伸びるという意味があるそうで、デイケアではマシンや各種体操を通じてご利用者様の身体能力の向上や、職員のスキルアップに一層取り組んでまいりたいと考えております。

敬老会には櫛山節考のドリフ劇で笑ったり、マシン担当職員がゴムゴム体操で下半身強化の運動をしたり、おやつレクにはボリュームのあるフルーツクレープを提供させていただき、ご利用者様の充実した1日になるよう努めております。



新年あけましておめでとうございます。

手芸教室では新年に間に合う様に数か月前からコツコツと羽子板製作に取り組んでいました。

利用者様は年末までに完成させる為に目標を持って臨まれ出来上がりに大満足のご様子でした。最近は羽子板を目にする機会が無く昔を思い出し完成作品に懐かしく思われた様です。

本年も利用者様の創作意欲向上に繋がるよう支援を行って参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



デイ サービス

グループ ホーム

新年明けましておめでとうございます。

今年は「辰年」です。グループホームには2名の可愛い年女さんと男前の年男さんが1名おられます。辰は十二支の中で最も縁起の良い干支と言われあらゆる物事をいい方向に導いてくれる力があると言われているそうです。コロナウイルス感染症の為グループホーム入居者様全員でのレクリエーションや外出レクが出来ない年が続いていますが昨年は小人数での外出レクを行いました。カロスファームや海に釣りに行ったり柿を取りに行ったり各フロア菜園でバーベキュー大会を行いました。

今年は入居者様全員と御家族様も一緒に楽しい時間を過ごしていただけるよう職員一同頑張って参ります。



小規模

小規模では、日頃より週1回柔道整復師の先生の指導のもと機能訓練を行ない、「外に出かけられるようになった」「自分で買い物ができるようになった」等、自立支援の向上に向けて取り組んでいます。また、その事が利用者様の自信につながり、ドックカフェや釣りレクや温泉レク等、社会に出て行く機会が増えています。

小規模では毎月、無料体験で、調理レクリエーションに参加できるよう取り組んでいますので、ぜひ、お気軽にお声がけください。





看護

新型コロナウイルス感染症及びインフルエンザウイルス感染症の脅威は、まだまだ感染力の低下がみられない状態が続いております。看護と致しましては昨年同様、より一層の感染予防対策を実施し、ご利用者の健康と安全に努めて参りますのでご家族様にも、ご理解ご協力の程宜しくお願い致します。皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

本年もよろしくお願い申し上げます。



居宅介護支援事業所



あけましておめでとうございます

皆様におかれましてはお健やかに新春をお迎えのことと存じます

旧年中はお世話になりありがとうございました

辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し形がととのう年だといわれています

今年も皆様に安全、安心なサービスを提供できるよう

ケアマネ一丸となって上を目指し、駆け抜けたいと思います

皆様にとりまして本年が幸多き年でありますようお祈り申し上げます

居宅介護支援事業カロス ケアマネージャー一同



リハビリテーション室

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、健やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中賜りました数々のご厚情とご支援に、心より感謝申し上げます。

2024年もカロスのリハビリスタッフは、利用者様・家族様の悩みや相談の解決・進展に努めるとともに、常に知識と技術の研鑽に励みつつ、的確に身体機能等を把握し適切な理学療法・作業療法を提供できるよう努めてまいる所存です。

終わりになりましたが、新型コロナウイルス感染症の収束を願うとともに、本年も皆様にとって良い一年と成ります様、心よりお祈り申し上げます。

リハビリテーション室スタッフ一同



介護でお困りの方、カロスへご相談ください



- 介護老人保健施設
- 通所介護
- ショートステイ
- グループホーム
- 通所リハビリテーション
- 小規模多機能型介護施設
- 訪問リハビリテーション
- 居宅介護

〒590-0136 大阪府堺市南区美木多上 2308-1
TEL:072-297-1102 FAX:072-297-5093
<http://www.karos.or.jp>

理念

「無条件受容」「共感的理解」

私たちのモットー

1. 利用者とその家族の夢の実現に努めます。
2. 安心安全なサービス提供に努めます。
3. 全ての人が心を開いて何事についても話し合える様に努めます。
4. 「もう一つの家庭」の役割を担える様に努めます。
5. 人生の先輩への畏敬の念を大切に努めます。

社会福祉法人 貞省会